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郡山市立富田中学校第３学年

文責：３学年主任 園部至哉

先日、全国高校サッカー大会県大会の予選で、 富 田 中 の す

富岡高校サッカー部が尚志高校を破って全国大会 ば ら し さ を

出場を決めました。富岡高校のキーパーで主将の 合唱で披露

高瀬君は、富田中学校出身です。私が彼が、３年

生の時に学級担任として富岡高校進学に携わった ３の１

こともあり、勝った瞬間は、大変嬉しく思いまし ３の５

た。震災後も決してあきらめることなく、粘り強 音楽学習

く努力してきたことが実を結んだ最高の結果でし 発表会

た。一意専心、こうありたいという強い思いは、

人を大きく成長させてくれると改めて感じさせて

くれます。もうすぐ定期テストです。勉強に集中

して頑張ってください。

月日（曜日） 日程 給食 主な予定 最終下校

１１月１８日（月）Ａ５ ○ 部休日 １７：３０

１１月１９日（火）Ａ６ ○ 地域ふれあい活動（６校時） １７：３０

１１月２０日（水）Ａ６ ○ １７：３０

１１月２１日（木）Ａ６ ○ 定期テスト 地域ふれあい活動（富田東小訪問）放課後 １７：３０

１１月２２日（金）Ｂ５ ○ ＳＣ来校 １７：３０

１１月２３日（土） － － －

１１月２４日（日） － － －

進路関係
○県立高等学校Ⅰ期選抜方法

県立高等学校Ⅰ期選抜方法が発表されまし

た。Ⅰ期選抜希望生徒には、後日配付しま

す。各高校のホームページに掲載されてい

ますので、ご家庭でも確認できます。

○提出締め切り

１１月１８日（月）
「高等学校入学選抜試験 受験種別」（青色）

「私立高等学校推薦（専願・併願）受験確認

書」 （緑色）

・朝のうちに学級担任に提出してください。

○提出書類締め切り日の訂正
次の提出プリントの校内締め切り日が間違

っていました。次のように訂正します。よろ

しくお願いします。

「県立高等学校Ⅰ期選抜受験確認書」（黄色）

提出締め切り：１１月２８２７日（水）朝

「願書に願いを込めて」（ピンク色）

提出締め切り：１１月３０２７日（水）朝

定期テスト日程

１校時 数学 ※裏面にテスト範囲表

２校時 英語 を掲載しました。変

３校時 理科 更教科もあります。

４校時 社会 再度確認してくださ

５校時 国語 い。

教育相談お世話になりました。
教育相談お世話になりました。進路に関して

受験校の変更や疑問点などありましたら、学級

担任や進路指導主事など３学年にご相談くださ

い。受験事務に関しては、ミスは許されません。

時間に余裕をもって対応してきたいとと思いま

す。ご協力よろしくお願いします。

受験用写真の集金について
先日撮影しました受験用の写真費用は、受験

で必要になった場合に学年集金袋を使って徴収

します。料金は、１枚３００円です。

なお、県立高校受験の際は、写真は必要あり

ません。



郡山養護学校の中等部の生徒と福祉委員会の生 郡山市周辺のⅠ期選抜枠を掲載します。Ⅰ期に

徒が、お互いの学校の紹介をしたり、富田中生が ついては、志望の動機が明確であることが大切で

考えたゲームなどをして交流を深めました。 す。また、小論文や作文が課せられるので、その

勉強も必要となります。しっかりと考えて志願し

てください。

全日制

定時制

僕は、養護学校との交流会で文化祭のコントを

披露しにいきました。とても緊張したけれど、最後

までできたので良かったです。コントの中での中継

先の呼びかけの時、養護学校の生徒が「はぁい」

と言ったのでビックリしました。でもおかげで、もっ

と笑いがとれたので良かったです。これで養護学

校の生徒にも「ＴＨＥ ＭＥＮＳ」を広めることがで

きたので良かったです。とてもよい思い出になりま

した。

３年２組 THE MENS Ｈ．Ａ

目標であった最優秀賞を取って文化センターで

歌うことができて、本当にうれしかった。今まで朝

練がつらかったけれど、終わってみればクラスみ

んなと歌うことができて最高の思い出になった。文

化センターで歌った時は、緊張ではなくすごく気持

ちよく感じた。これは、今まで一生懸命に練習して

きたからだと思った。今まで必死にやってきた合唱

がなくなってしまったことで、心にポッカリと穴が空

いてしまうかもしれないけれど、これからは、勉強

でその穴をうめていきたい。つらい壁をみんなで乗

り越えてこれたのだから、次は、自

分一人の力で入試という最強の壁を乗り越えた

い。 ３年５組 Ｒ．Ｏ

どーもー。チンパンジーです。養護学校でショー

トコントを披露してきました。新ネタを携えてのMｏn

keysは、鬼に金棒の状態でした。僕は、養護学校

の人たちを笑わせるために、自分でも楽しく笑いな

がら演技しました。その思いが伝わったのか、み

んな笑顔になってくれました。僕たちのことを知ら

ない人たちも笑顔になってくれたので、コントの力

はすごいなぁと思いました。僕は、養護学校との交

流会を終えて、コントをやって本当に良かったと思

いました。笑いは、みんなを幸せにするものだと思

いました。

３年２組 Monkeys Ｔ．Ｓ

今回の交流会は、はじめから自分達で企画しま

した。はじめは意見が合わずに大変でした。でも

話し合いを重ねるうちにみんなの意見も合ってき

ました。全体会では、榎祭の自由発表で活躍した

人たちの発表もあり、おもしろかったです。交流会

では、かるたをしました。とても楽しく交流すること

ができ、いい思い出になりました。今回の交流会

でも、たくさんの人と交流することができました。交

流会は今回で最後ですが、いい思いでがたくさん

できました。高校に行っても忘れないでいたいで

す。そして、楽しむためには、色々な準備が必要

なことや他の人の気持ちを考える大切さを福祉委

員会で学びました。とてもよい経験でした。

３年２組 Ｙ．Ｓ

初めての養護学校の交流会でボール遊び（ボッ

チャ）をやりました。意外に点数をとるのが難しく

あまりとれなかったです。また、僕自身養護学校

の生徒と交流してみて、建物がきれいで生徒全員

が優しくて、良い人ばかりだと思いました。もう、交

流会は終了となりましたが、貴重な体験ができ、と

ても勉強になれたのでとても良い一日でした。

３年３組 Ｓ．Ｋ


